
Anfragen zum Haushaltsentwurf 2015 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Witkopp,
sehr geehrter Herr Beigeordneter Corsten, 

für  die  weitere  Beratung  des  Haushaltsentwurfs  und  Stellenplans  2015
bittet  die  FDP/PIRATEN-Fraktion  im  Rat  der  Stadt  Linnich  um  die
Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Welchen  Beitrag  hat  die  Stadt  Linnich  seit  ihrem  Beitritt  zur
Entwicklungsgesellschaft Indeland bis heute an diese gezahlt? 

2. Welche Gegenleistungen hat die Indeland dafür erbracht?

3. Welche  Maßnahmen  zur  Linnicher  Stadtentwicklung  fanden
Eingang  in  den  Wirtschaftsplan  der  Entwicklungsgesellschaft
Indeland? 

4. Welchen  Wert  hatten  diese  Gegenleistungen  und
Fördermaßnahmen?

5. Sind  Beiträge  von  der  Indeland  an  die  Stadt  Linnich
zurückgeflossen? Wie hoch sind diese Beiträge?

6. Die  Verwaltung  beabsichtigt  das  Controlling  im  Bauhof  zu
verbessern [S.  35 Vorbericht].  Die Fraktion begrüßt das Ansinnen
ausdrücklich. Ist noch in diesem Jahr mit der Umsetzung des neuen
Verfahrens  zu  rechnen?  Wurden  mögliche  Einsparungen  oder
Effizienzgewinne in der Finanzplanung berücksichtigt? 

7. Der  Brandschutzbedarfsplan  zeigt  Möglichkeiten  zur
Zusammenlegung von Standorten auf [S. 39 f. Vorbericht]. Hat die
Verwaltung  entsprechende  Gespräche  mit  den  Feuerwehren
geführt?  Existiert  ein  Zeitplan  zur  Umsetzung  eines  neuen
Standortkonzepts? 
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An den 
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Beigeordneter Corsten der Stadt Linnich

- HIER - 



8. Wie viele Überstunden wurden im Jahr 2014 in der Stadtverwaltung
(ohne Bauhof, Kindergärten o.ä.) geleistet? Wie verteilen sich diese
auf  die  einzelnen  Fachbereiche  und  wie  viele  Mitarbeiter  haben
diese? 

9. Wie  hoch  ist  der  prozentuale  Anteil  an  Krankmeldungen  je
Fachbereich? Der Bauhof ist gesondert aufzuführen. 

10. Wie viele Überlastungsanzeigen liegen für das Jahr 2014 vor? 

11. Wie beurteilt die Verwaltung die Antworten auf die Fragen 8-10? Ist
der  gesamte  Stellenanteil  der  Stadtverwaltung/des  Bauhofes
ausreichend um die Aufgaben der Stadt zu erfüllen? 

Wir bedanken uns für die Beantwortung und verbleiben
mit freundlichen Grüßen

Patrick L. Schunn, M.A. Sascha Zuther
Fraktionsvorsitzender Stellv. Fraktionsvorsitzender


